



Adán regresa a Palacio Nacional

Mes y medio después de su brumosa reunión con la presidenta **Sheinbaum** en las horas previas a la caída del fiscal **Gertz**, **Adán Augusto López** regresará esta tarde a Palacio Nacional. Vuelve más fuerte que en noviembre. Por lo visto,atrás quedó aquel

líder de los senadores morenistas que explicaba contra las cuerdas por qué tenía tanto dinero y repetía que nada supo de las fechorías de su

exsecretario de Seguridad, **Hernán Bermúdez**. Según se anunció, **Adán** acudirá con el líder de los

diputados, **Ricardo**

Monreal, para tocar esos "varios temas que discutir" de la iniciativa de reforma electoral, "un proyecto que todavía no está terminado", según la Presidenta, pero que, todo indica, se enviará al Congreso en febrero, con el objetivo de que se apruebe y aplique a plenitud en las elecciones federales y de gobernadores de 2026. Llega la hora de votar la reducción de dinero a los partidos, el empequeñecimiento del INE, el Congreso con menos legisladores plurinominales. Dicen que a los aliados priistas y verdes no les acaba de gustar esta reforma. Para centralizarlos están los hermanos mayores, los hombres grandes, **Adán** y **Monreal**, dos operadores que lucen cada vez más cercanos a Palacio Nacional. Mala apuesta por lo general en la política es dar a alguien por muerto.



● Adán Augusto López